

# LA SALUD DE LAS MUJERES

¿Por qué es necesario un enfoque de género en la sanidad pública?



**33%** **25%**

A partir de los 15 años, las mujeres perciben su estado de salud peor a como lo hacen los hombres. El **33%** de las mujeres presentan una percepción de salud regular, mala y muy mala, frente al **25%** de los hombres.



De las diez enfermedades que padece la población de 15 y más años, todas excepto la diabetes (y los problemas de próstata), son más frecuentes en mujeres.



**20,36%** **10,63%**

Más del **15%** de la población residente en España presenta sintomatología depresiva de distinta gravedad. La depresión es prácticamente el doble de frecuente en mujeres (**20,36%**) que en hombres (**10,63%**) en todos sus grados de severidad.



**21%** **11,6%**

Con los recortes, se ha producido una reducción de servicios de salud mental y medicalización excesiva del malestar de las mujeres, con un elevado consumo de tranquilizantes, relajante y pastillas para dormir: el **21%** de las mujeres frente al **11,6%** de los hombres.



**21,6%** **18%** ↘

Se ha reducido un **21,6%** el presupuesto del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad para la prevención de la violencia machista y en un **18%** el presupuesto para políticas de igualdad.